

Weihnachtsgruß unseres Diözesanbundesmeisters 2020



**Liebe Schüler- und Jungschützen,
liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,**

das Jahr 2020 geht zu Ende. Dieses Jahr hat unsere Gesellschaft sehr gefordert. Die Corona-Pandemie hatte und hat auch unser Schützenwesen fest im Griff. Die Pandemie hat unser Denken und Handeln bestimmt seit März gab es fast nichts anderes mehr.

Aber auch in der Krise haben viele Schützenmitglieder gezeigt, wie wichtig es ist für den oder die Anderen da zu sein.

Ich danke allen, die durch ihren Einsatz im täglichen Leben dazu beigetragen haben, diese schwierige Situation zu meistern.

Viele unserer Mitglieder sind an Corona erkrankt, einige sind sogar verstorben. Gerade in diesen Tagen sind meine Gedanken bei all den Familien, die einen lieben Menschen verloren haben.

Ich hoffe, dass das Jahr 2021 uns wieder unser Schützenleben zurückgibt.

Ich wünsche Euch allen ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues und vor allem gesundes Jahre 2021.

Gemeinsam kommen wir durch diese schwierige Zeit.

**„Am Ende wird alles gut!
Und wenn es noch nicht gut ist,
ist es noch nicht das Ende.“**

Oscar Wilde

Euer Diözesanbundesmeister

Kurt Bongard im Dezember 2020